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Se ,aprobó el plan parcial de la zona 
sur para urbanización de San Juan 

Comprende un importante polígono en el 
que se creará una plaza y amplias avenidas 

SAN JUAN. (Corresponsal M. Sán 
chez Buades).—Bajo la presidencia 
del alcalde don Rafael Carrillo Sa-
la, y con asistencia de todos los 
concejales, se reunió el Pleno mu-
nicipal, adoptándose, entre otros im-
portante acuerdos, los siguientes: 

Quedó aprobado el plan parcial 
de la zona Sur, acordándose su ex-
posición al público, por plazo de 
30 días. 

Se acordó conceder una subven-
ción al Seminario con motivo del 
día de San José y ofrecer un trofeo 
a la Sociedad Deportida "La Palo-
ma Deportiva" para la, competición 
comarcal que se celebrará en esta 
villa el día 2 de abril próximo. 

Quedó aprobado el proyecto de 
modificación del jardín de la plaza 
de España. 

Pasó a estudio de la Comisión 
correspondiente la solicitud de la 
Congregación de Misioneras de Je-
sús. Maria y José, para la instala-
ción de una escuela-hogar, para 
formación y capacitación de la ju-
ventud femenina. - • 

Viacrucis de la 
Fraternidad 
Católica de 

Enfermos 
ALCOY.—La Fraternidad Cató-

lica de Enfermos ha organizado 
para hoy, Viernes Santo, a las 
11 de la mañana, y en el Santo 
Hospital, un víacrucis peniten-
cial para todos los enfermos de 
la ciudad. 

Al mismo están invitados to-
dos los enfermos de la ciudad, 
pertenezcan o no a la Fraterni-
dad. 

Se concedieron las siguientes li-
cencias: a don José María García 
Rufete, para construir un garage 
particular en la avenida de Eduar-
do Aunós, y a don José Valdivieso 
Tortosa, para la apertura de una 
tienda de comestibles en la nueva 
travesía de Hernán Cortés. 

PROYECTOS URBAN1STICOS 

Un importantísimo proyecto de 
ordenación urbana quedó aprobado 
también: el denominado "Plan par-
cial de la zona sur", del que es 
autor el arquitecto municipal, don 
Juan' Antonio García Solera, y que 
comprende el polígono ubicado en-
tre las calles del Carmen y diago-
nal de Eduardo Aunós y la nueva 
carretera que se está construyendo 
estos días para el desvío del cruce 
por San Juan de la carretera gene-
ral de Valencia. 

Este nuevo proyecto comprende 
la creación de una monumental 
plaza, de 60 por 90 metros, donde 
hoy termina la avenida del General 
Mola, con una zona central ajar-
'clinada, de 5 metros y doble calza--
di, de 10 metros de ancho cada una, 
con farolas de dobles faros y re-
flectores de mercurio, así como tam 
bién de una amplia zona para apar-
camiento de coches. 

A partir de esta plaza y hasta la 
nueva autopista, se abrirá una gran 
avenida de 30 metros de anchura, 
en cuya parte izquierda se instala-
rán . también porches para aparca-
mientos, de cuatro metros de an-
chura. 

En toda esta nueva urbanización, 
las alturas máximas permitidas pa-
ra las edificaciones serán de ocho 
plantas. 

A la carretera de circunvala-
ción sólo desembocarán las ca-
lles de Carmen, Diagonal y pro-
longación de General Mola. Las 
restantes sólo llegarán hasta la 
zona de reserva, dejada para lí-
mite de edificaciones, que al pa-
recer va a tener unos 35 metros 
de ancho. 

No hay duda que este nuevo 
proyecto es de gran importancia 
para el futuro urbanístico de la 
población, y que la zona com-
prendida en el mismo quedará 
transformada en una magnífi-
ca zona .esidencial realmente 
atrayente y moderna. 

UN INCONVENIENTE EN LA.
NUEVA PISTA DE 
CIRCUNVALACION 

Un inconveniente encontramos 
a la nueva autopista para desvío 
del paso por San Juan de la ca-
rretera general de- Valencia, y 
es el cruce por la misma de la 
carretera de San Juan a la pla-
ya. Probanlernente no se ha te-
nido en cuenta que por este ca-
mino vecinal se canaliza un enor 
me tráfico, sobre todo en la épo-
ca veraniega, por ser el paso 
usado, no sólo por los vehícu-
los locales, sino también por los 
que proceden de pueblos limítro-
fes, y aún lejanos, como son Mu-
chamiel, San Vicente, Jijona, Al-
coy y otros. El cruce de esta ca-
rretera secundaria por la nueva 
autopista, va a ser muy difícil, 
por la intensidad de rodaje por 
lz principal. Este problema pre-
cisa una radical solución, y nos 
consta que las autoridades loca-
les ya se están ocupando de ello. 
En nuestra modesta opinión 
creemos que más que en la ins-
talación de semáforos, que po-
dían obstaculizar en algún mo-
mento la libre circulación, sobre 
todo por la carretera principal, 
la solución definitiva estaría en 
la construcción de un paso, ele-
vado o rebajado, que dejara coas 
tantemente libres las dos vías de 
circulación. Y esto debería ha-
cerse ahora, antes de que se ex-
tienda el firme de la nueva ca-
rretera 7 :omience su utiliza-
ción. Porque luego será realmen 
te difícil. 


